

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: GANADORES & PERDEDORES
FECHA: 19/JULIO/2017

El anuncio de S&P se da a poco menos de un año y casi a la mitad del periodo que se había dado de flexibilidad para evaluarlo

Extracto de la entrevista con Joel Virgen, subdirector de Análisis Financiero Locales de Citibanamex, en el programa Ganadores & Perdedores, conducido por Susana Sáenz, en El Financiero Bloomberg TV.

SUSANA SAENZ: Ahora saludo con gusto a Joel Virgen, subdirector de Análisis Financiero Locales de Citibanamex. Qué tal Joel, muy buenas tardes. Cuéntanos cuáles son sus impresiones.

JOEL VIRGEN: Hola Susana, buenas tardes. Pues bueno, para no ser repetitivo, te señalaría muy rápido que este cambio por parte de Standard and Poor's se da relativamente rápido, recordemos que Standard and Poor's puso en revisión negativa la calificación de México en agosto del 2016 y se dio un margen, un lapso, un periodo de evaluación de 24 meses, así que lo primero en señalar es que este anuncio se da a poco menos de un año y casi a la mitad del periodo que se había dado de flexibilidad para evaluarlo.